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COMUNE DI PAVIA
COMMISSIONE CONSILIARE VI

Pavia, lO marzo 20 Il

COMMISSIONE CONSILIARE VI - POLITICHE PER L'AMBIENTE - POLITICHE DI
SVILUPPO STRATEGICO - INNOVAZIONE TECNOLOGICA - ASM E SOCIETA'
PARTECIPATE DAL COMUNE E DALLA STESSA ASM.

SEDUTA DEL 25 FEBBRAIO 2011.

Il giorno 25 febbraio 2011, alle ore 17.00, in seduta di prima convocazione e, alle ore 18.00, in
seduta di seconda convocazione, si è riunita presso la Sala Gialla del COlmme di Pavia, la
Commissione Consiliare VI per la trattazione del seguente ordine del giorno:

1. COMUNICAZIONE DELLA GIUNTA IN MERITO AL PROGETTO DI RACCOLTA
DIFFERENZIA TA.

2. VARIE ED EVENTUALI

Sono presenti in seduta di prima convocazione:

• Nessuno

Sono presenti in seduta di seconda convocazione:

• Albergati
• Boffìni
• Demaria
• Depaoli
• Facci otto
• Fedoni
• Imparato
• Pierotti Cei
• Vigna

Sono assenti:

• Adenti
• Martini

Sono presenti inoltre:

• Niutta Cristina
• Filippi Filippi Luca
• Tedeschi Gabriele

5 entra ore 18.45
4
2 enti-a ore 18.30
5
7
1 entra a fine seduta
7
5 (sostituisce Vaghi)
1

2
1

Assessore ai Rapporti con ASM Pavia S.p.A. e Società Partecipate
Componente Cd.A. ASM Pavia S.p.A.
Responsabile Servizio Igiene Ambientale ASM Pavia S.p.A.
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Cantoni Raffaella
Vecchi, Vanelli, Zorzoli
Lecardi Paola

Funzionario Amministrativo ASM Pavia S.p.A.
Legambiente
Associazione Amici dei Boschi

Assiste la segretaria della Commissione Consiliare VI Sig. Cinzia Repossi.

Il Presidente, verificata la validità della seduta per la presenza del numero legale, alle ore 18.20,
dichiara aperta la riunione invitando il Rag. Tedeschi ad illustrare i contenuti del progetto in parola.

Il Rag. Tedeschi spiega che, su indicazione dell'Amministrazione Comunale, ASM Pavia S.p.A ha
predisposto il Progetto di Raccolta Differenziata oggetto di discussione.
Il progetto sarà avviato il prossimo 4 luglio e interesserà la zona del Centro Storico con l'inclusione
anche del Lungo Ticino e di Wl lato di V.le della Libertà, la scelta di iniziare dal Centro Storico è
dettata dal fatto che attualmente la zona è già servita con il servizio di raccolta pOlia a pOlia misto,
quindi l'utenza è già in parte abituata all'utilizzo dei sacchi a perdere e dei contenitori per la
differenziata.
L'obiettivo che l'Azienda si prefigge è di raggiungere, nel 2° semestre, un quantitativo di raccolta
differenziata pari al 50%, questo attraverso la possibile estensione del progetto ad altre zone oltre al
Centro Storico, prima ai condomini con una capienza di oltre 50 unità abitative e, successivamente,
alle grandi utenze di distribuzione e ristorazione.
Il servizio sarà svolto in orario notturno e i cittadini saranno invitati a depositare fuori dalle loro
abitazioni i sacchi dei rifiuti in lilla fascia oraria stabilita (h. 20.00 / h.22.00), per le attività
commerciali sarà anticipato l'orario alle 19.30.
La raccolta sarà fatta tramite sacchi semitrasparenti per la plastica, il ritiro della frazione umida
avverrà 2 volte alla settimana, mercoledì e venerdì, attraverso piccoli raccoglitori unifamiliari, la
carta dovrà essere posta in scatole o pacchetti, la raccolta del vetro rimane invariata.
L'avvio del progetto consentirà un risparmio sul personale.
Per il raggilmgimento dell'obiettivo prefissato sarà fondamentale attivare un piano di
comunicazione per i cittadini affinchè abbiano le maggior informazioni possibili sulle modalità di
raccolta.
E' prevista Wl'opportuna formazione del personale in quanto sarà il primo interiocutore del cittadino
e quindi deve essere in grado di dare le giuste informazioni.
Sarà attivato un numero telefonico dedicato al quale risponderà direttamente un addetto che darà le
indicazione del caso.
Al fine di migliorare il rapporto con l'utenza saranno allestiti punti di distribuzione dove sarà
consegnato ai cittadini il materiale necessario.
Si prevede che ci saranno molte difficoltà in quanto si tratta di un cambiamento radicale sia delle
abitudini dei cittadini sia per le modalità di raccolta da parte degli operatori.

Il Consigliere Boffini chiede se saralmo eliminate tutte le attuali campane.

Il Rag. Tedeschi risponde che rimarrà la campana del vetro in attesa di eventuale sostituzione con
raccoglitori di dimensioni più piccole, mentre verrà eliminata la campana della carta.
Saranno monitorate le attività commerciali alimentari al fine di predisporre un piano di intervento
più adeguato alle esigenze individuali.

Tutti i contenitori presenti sul territorio halmo la predisposizione per l'applicazione del microchip ed
i calnion monoperatori sono provvisti di pesa elettronica per arrivare ad avere Wl controllo completo
della raccolta.

Entra il Consigliere Fraschini
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Il Sig. Filippi informa che è in previsione la sostituzione delle campane del vetro, plastica e carta
con raccoglitori più piccoli in modo che possano essere svuotati direttamente da ASM.

Il Consigliere Depaoli chiede informazioni circa la capienza dei raccoglitori per i condomini, il
numero di personale impiegato e sul turno lavorativo.

Il Rag. Tedeschi risponde che sono previsti raccoglitori di capienza diversa in base al numero delle
famiglie, il personale impiegato sarà di 5 operatori, con un risparmio di circa tre unità e il turno
lavorativo sarà aIiicolato dalle ore 22.00 alle ore 04.00, e, per questo, è già previsto un incontro con
le 00.88.

Il Consigliere Depaoli ritiene sia difficile la riuscita del progetto visti i tagli di trasferimenti di
risorse economiche che l'Amministrazione ha deliberato nei confronti dell'Azienda.

La Consigliera Imparato chiede informazione circa la raccolta degli sfalci.

Il Rag. Tedeschi risponde che si sta valutando l'ipotesi di fornire le utenze di un apposito sacco in
carta, è possibile anche prevedere un progetto mirato all'utilizzo delle compostiere.

Il Consigliere Vigna pone il problema della raccolta degli oli esausti.

Il Rag. Tedeschi risponde che bisogna incentivare la campagna di sensibilizzazione sUl grandi
produttori.

Il Consigliere Depaoli suggerisce di illustrare il progetto della raccolta differenziata al Consiglio
Comunale.

L'Assessore Niutta risponde che tale richiesta sarà valutata con i gruppi consiliari di maggioranza.

Il Consigliere Depaoli ritiene che la costruzione del biodigestore aiuterebbe a far decollare il
progetto.

Alle ore 19.20, non essendoci altri interventi da parte dei presenti il Presidente ringrazia dichiara
chiusa la riunione.
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